



ENSAYO

NOMBRE DE LA ALUMNA: PEREZ ROBLERO YURISELA

TEMA: CORRIENTES DEL PENSAMIENTO ADMINISTRATIVO

PARCIAL: PRIMER PARCIAL

**MATERIA: ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS
SERVICIOS DE ENFERMERIA**

NOMBRE DEL PROFESOR: ROMELIA DE LEON MENDEZ

LICENCIATURA: ENFERMERIA, DOMINGO CUATRIMESTRE:

9NO. CUATRIMESTRE GRUPO "B"

LUGAR Y FECHA DE ELABORACIÓN FRA. COMALAPA, 24 DE MAYO DE 2022 DE 2022

ENSAYO

ADMINISTRACION Y EVALUACION EN LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA CORRIENTES DEL PENSAMIENTO ADMINISTRATIVO

INTRODUCCION:

En este ensayo hablare acerca de la administración, con la finalidad de explicar los antecedentes e identificar los niveles de responsabilidad que nos corresponde al prestar nuestros servicios como enfermeras y enfermeros, teniendo compromiso como profesionales. Aplicando los conocimientos que durante nuestro aprendizaje hemos llegado a obtener. Ya que la administración comenzara cuando comencemos a trabajar.

La administración es una parte muy importante de llevar a cabo para poder obtener el éxito, más que nada en el ámbito laboral. Como seres humanos aplicamos la administración todos los días, desde que nacemos, y durante todos los días cuando comenzamos a organizarnos, ya sea al desayunar, al vestirnos, cuando vamos a la escuela, y si bien nos damos cuenta que todo eso lleva un proceso, a eso podemos mencionar como administración.

DESARROLLO:

ANTECEDENTES DE LA ADMINISTRACION

Como ya he mencionado en la introducción, todo lo que realizamos a diario es administración, más bien nos lleva a la forma en la que podemos utilizar nuestros recursos más que nada. Administración es una palabra que con el tiempo ha ido evolucionando. La mejor manera de poderla aplicar a lo que realizamos es mediante un proceso, para ello podremos comenzar con una planeación, después llevar a cabo una buena organización, seguidamente la dirección y al final llevar un buen control.

Llevar a cabo todo lo anterior nos puede ayudar a alcanzar nuestros objetivos con buenos y excelentes resultados, no faltando nuestros esfuerzos, ya que el éxito de todo lo que realicemos depende de un buen manejo de la administración, aplicando todos los conocimientos, ya que para poder crecer se necesita antes que nada tener un objetivo, seguirlo y tener un plan estratégico que eso ya dependerá de la organización que haya, ya que se requiere de una serie de pasos para llegar al final.

ANTECEDENTES HISTORICOS DE LA ADMINISTRACION

En el tema anterior di a conocer los antecedentes de la administración, en este siguiente tema seguiré con los antecedentes históricos de la administración.

El origen de la administración, algunos escritores dicen que nació de los egipcios, de los comerciantes y de los antiguos constructores, y están en lo cierto la administración nace de los seres humanos que de grupo en grupo se fueron

incorporando para poder suplir sus necesidades, y desde allí comenzaron a organizarse y cada uno demostró las habilidades que tiene, más que nada al cuidar su economía.

El hombre en las antiguas civilizaciones no tardó en desarrollar la administración, por eso hoy en día se considera un factor muy importante, y es de gran ayuda con respecto al ámbito administrativo. A continuación les daré a conocer los aportes de las principales civilizaciones antiguas a la administración.

En Sumeria los aportes más relevantes a la administración puedo mencionar: Elaboraron un acuerdo de repartir los recursos equitativamente en los integrantes de la población, este acuerdo surgió en el pensamiento con la única intención de lograr una buena inversión para poder llevar un buen control administrativo, ya que en esos años fue donde comenzaron a surgir las empresas.

Los egipcios llevaron a cabo un buen pensamiento, llevaron a cabo un ejemplo de la administración, ya que en ella fue muy necesaria para la construcción de las pirámides, y se alcanzaron proyectos, ya que en aquel tiempo las personas ya utilizaban sus habilidades que tenían para llevar a cabo una buena administración y una buena organización con los recursos que contaban o con los que aún les hacía falta, con el tiempo de las construcciones y entre otras cosas, es decir ellos ya llevaban a cabo todo adecuadamente.

En Babilonia, fue la creación del código Hammurabi, en ella trataba de diversos aspectos, civil, penal, mercantil, pero no podemos ignorar que existen leyes que se relacionan con la actividad administrativa, tales como el salario, la responsabilidad, la motivación y el control de producción.

China, esta fue sin duda alguna donde se llevó a cabo a la perfección los aspectos administrativos, para poder gobernar, Yao, formó una junta de consejo, y esto con el paso de los tiempos se fue convirtiendo en una costumbre, algo tradicional, fue formada con el fin de tomar decisiones importantes y además de eso podría considerarse como una herramienta de comunicación.

CONCEPTOS DE ADMINISTRACION

Son procesos que se utilizan para alcanzar los objetivos establecidos, es decir un conjunto de conocimientos y técnicas con una principal actividad, explicando el comportamiento de las diversas organizaciones orientándose a dirigir los recursos y el esfuerzo de cada ser humano hacia cada logro, utilizando para ello los diversos tipos de recursos, ya sea económicos, humanos, materiales, entre otras.

Es muy importante llevar a cabo la administración, ya que en el mundo moderno parte dándole efectividad a los esfuerzos humanos, podemos darnos cuenta que ayuda a que los recursos que tengamos lleguen a ser productivos. Cada persona sigue sus planes y persigue sus metas llevando a cabo una buena organización para poder lograr una mejor calidad de vida, organizando sus recursos para que puedan funcionar y poder satisfacer sus necesidades

CONCLUSION:

Se dice que la administración surgió con la economía, y la economía como tal tiene desde que el hombre apareció en la tierra, por lo tanto la administración apareció en la tierra desde ese entonces, ayudando antiguamente para poder ir organizando los recursos. Pero algo a tomar en cuenta es que antes los recursos eran más fáciles de administrar, ya que no era tanta la población como la que existe hoy en día. La administración por lo tanto necesita aún más herramientas para poder llevar a cabo su función correctamente. Como tal en mi opinión organizar los recursos en una sociedad correctamente lleva más que nada a buenos éxitos, así tener una mejor calidad de vida o satisfacer las necesidades de una sociedad, tal como la economía.

BIBLIOGRAFIA:

Mompart García María Paz (2018) Administración y Gestión, Editorial DAE.

Arndt Clara (2016) Administración de Enfermería Teoría para la Práctica con un enfoque de Sistemas, Segunda Edición en Español.

Marriner Tomey Ann (2015) Guía de Gestión y Dirección de Enfermería, Octava Edición, Editorial Elsevier España.